





ESTUDIA NUESTRO PROGRAMA

FINANZAS SOSTENIBLES



Obtén tu diploma y credencial CESA



Metodología

El programa se basa en un enfoque práctico, guiado por expertos, que convierte la teoría en acciones aplicables de manera accesible y dinámica. A lo largo del curso, los participantes se sumergirán en experiencias reales y en simulaciones que les permitirán implementar estrategias de sostenibilidad en sus decisiones financieras.

¿Qué lograrás con el programa?



Aplicar criterios ESG en la evaluación de riesgos y oportunidades de inversión, utilizando tecnologías emergentes para mejorar la sostenibilidad financiera.



Evaluar el impacto de las decisiones financieras sobre el medio ambiente y la sociedad, empleando herramientas de big data y machine learning para el análisis.



Diseñar estrategias de inversión sostenible alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), integrando metodologías ágiles para la adaptación a cambios económicos y regulatorios.

Competencias y habilidades a desarrollar



Data Driven



Liderazgo CESA



Pensamiento Crítico



¿Porqué deberías hacer este programa?

Las finanzas sostenibles se han convertido en una prioridad crucial en el contexto global actual, ya que las organizaciones buscan equilibrar la rentabilidad con la responsabilidad social y ambiental. Según el Informe de Sostenibilidad de la ONU, se estima que las inversiones en sostenibilidad podrían llegar a US\$ 30 billones para 2030, lo que representa un 30% del total de activos gestionados en el mundo . Esto refleja un creciente reconocimiento de que las prácticas sostenibles no solo benefician al planeta, sino que también pueden mejorar el desempeño financiero de las empresas.

Además, un estudio de Morgan Stanley (2020) encontró que el 88% de los inversores está interesado en invertir en productos sostenibles, y el 85% cree que las empresas con un fuerte compromiso hacia la sostenibilidad son más propensas a tener un rendimiento financiero sólido a largo plazo. En este contexto, la demanda de profesionales capacitados en finanzas sostenibles está aumentando, lo que representa una oportunidad significativa para quienes deseen avanzar en sus carreras.

Fuente: Naciones Unidas. (s.f). The 17 Goals. United Nations. https://www.un.org/sustainabledevelopment/sustainability/

Morgan Stanley. (2020). Sustainable signals: Asset owners demand sustainable investing. https://www.morganstanley.com/pub/content/dam/msdotcom/ideas/sustainable-investing/morgan-stanley-sustainable-signals-2020.pdf

¿Para quién es el programa?

Este programa está diseñado para profesionales del sector financiero que desean adquirir competencias en finanzas sostenibles, consultores que asesoran a empresas en la integración de criterios ESG, y gerentes de sostenibilidad interesados en aplicar estrategias financieras responsables. Asimismo, está orientado a líderes empresariales que buscan transformar sus organizaciones mediante estrategias de inversión responsables y a emprendedores que desean invertir de manera sostenible, generando un impacto social y ambiental positivo.

¿Cuál es el contenido del programa?

Módulo I

Introducción a las finanzas sostenibles

Conceptos clave y criterios ESG (ambientales, sociales y de gobernanza).

Tendencias actuales en sostenibilidad Indicadores clave por pilar financiera y el marco regulatorio a nivel internacional y nacional.

Módulo II

Integración de criterios ESG en la estrategia financiera

Evaluación de riesgos y oportunidades sostenibles.

Uso de metodologías ágiles para la planificación financiera sostenible.

Módulo III

Indicadores y herramientas para la medición del impacto ESG

Herramientas digitales para la medición ESG (Big Data, IA, plataformas especializadas).

(Ambiental, Social y de Gobernanza).

Análisis e interpretación de resultados ESG.

Módulo IV

Inversiones responsables y oportunidades de mercado

Principios de inversión responsable y finanzas verdes.

Desarrollo de proyectos de inversión alineados con los ODS.

Liderazgo en implementación de finanzas sostenibles.



Por tomar este programa tienes la posibilidad de complementar tus conocimientos con otros contenidos seleccionados para ti.





¿Quiénes es el experto docente?

Daniela Figueroa Experta en sostenibilidad corporativa, desarrollo empresarial, crecimiento de empresas, emprendimiento sostenible y economía circular.

Ricardo Calderón Experto en administración de empresas, e-learning, desarrollo y fortalecimiento de habilidades financieras.

Cambios en los Programas y Docentes. El CESA se reserva el derecho de efectuar los ajustes necesarios para asegurar la adecuada ejecución de sus programas. Estosajustes pueden incluir, entreotros, cambios en conferencistas o docentes, modalidades y fechas







Con el CESA aprende a lo largo de tu vida



Para mayor información escríbenos a nuestra línea de (2) WhatsApp

3009133574







